

《单词百科:infringe是什么意思?infringe怎么发音?infringe的解释和用法》

英语单词infringe是什么意思?infringe怎么读?infringe怎么发音?简答网为您整理了infringe的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



infringe怎么读

infringe的读音:[n fr nd]

infringe的意思

1、vt.& vi.违反（规章等）；侵犯（某人的权利）；侵犯；侵害（某人的自由、权益等）；

infringe的相关词组

- 1、infringe upon 侵害；
- 2、infringe on 侵犯；侵害；破坏；

infringe的近义词

- 1、breach n.破坏;破裂;缺口;违背;
- 2、break vt. (使)破;打破(纪录);(常指好天气)突变;开始;
- 3、conflict n.争执;矛盾心理;冲突;严重分歧;
- 4、contravene vt.抵触,与...不相容;违反,违背;否定,反驳;
- 5、disobey vt.& vi.不服从,不顺从;

infringe的双语例句

- 1、They rob us, they infringe our rights, they kill us.

他们劫掠我们,侵犯我们的权利,对我们实施杀戮。

- 2、If infringe their contraindication, can cause local intense dissatisfaction and object.

假如违犯了他们的禁忌,会引起当地人强烈的不满与反对。

- 3、Article 3 The State prohibits the importation and exportation of goods which infringe intellectual property rights.

第三条国家禁止侵犯知识产权的货物进出口。

- 4、He occasionally infringe the law by parking near a junction.

他因偶尔将车停放在交叉口附近而违反规定。

- 5、Be careful not to infringe upon the rights of other people.

注意别去侵犯他人的权益。

- 6、Everybody have privacy, we should punish that infringe upon others'privacy.

每人都有隐私,我们应该惩罚侵犯他人隐私的人。

- 7、Other acts that infringe upon the civil rights and interests of others.

(五)其他侵犯他人合法民事权益的。

8、Many are against brand, I possibly infringe upon the right.

多是防名牌, 我可能侵权.

9、At present, it is common that some teachers infringe upon students lawful rights and interests.

目前教师侵犯学生合法权益的现象十分普遍,大致有十种表现.

10、It's starting to infringe on our personal liberties.

它开始侵犯我们的人身自由。

11、Moreover, analyze and infringe in right of privacy the composition and legal liability.

再次, 分析隐私权侵权构成及法律责任.

12、It is not a wise idea for the parents to infringe the right of their children.

对父母而言,干涉孩子的自由是不明智的.

13、Be careful not to infringe the rights of other people.

当心不要侵犯别人的权利.

14、To report claim against actions that have infringe upon their rights of independent pricing.

检举、控告侵犯其依法自主定价权利的行为.

15、Your rights stop where you infringe upon the rights of other.

你的权利以不侵犯他人的权利为界限.

16、The relevant provisions in the Government Rent Ordinance for development sites did not infringe BL 121.

《地租条例》中有关发展用地的条文没有违反《基本法》第121条.

17、She told her children not to infringe any rules.

她要孩子们不要违规.

18、 He did not infringe upon the policy making powers that he felt the Constitution gave Congress.

他没有伤害政策制定者的权力,因为他认为这是宪法给予议会的.

以上是简答网为您整理的infringe怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更多关于infringe

ge的用法、infringe的释义、infringe

的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/infringe>

